

## Proyecto de construcción de aulas en la Escuela José María Román

Monto total de donación: USD 96,812.-  
Firma de contrato: 30 de junio de 2010

El 30 de junio de 2010, conforme al esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el prefecto del Consejo Provincial de Chimborazo firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de seis (6) aulas y batería sanitaria en la Escuela José María Román.

La escuela brinda educación del ciclo básico a los niños y adolescentes de la ciudad de Riobamba. Sin embargo, las aulas existentes están deterioradas, y debido a la falta de espacio, los alumnos reciben clases en el salón múltiple dividido con cortinas. Mediante la ejecución del proyecto, se pretende aliviar estos problemas y mejorar el ambiente pedagógico de la institución.

### ACTUALIDAD



### FIRMA DE CONTRATO

